

CONFERENCIAS DE LOS MINISTROS
DE LA SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN
EDUARDO TOMÁS MEDINA MORA ICAZA, 2017



En este folleto, correspondiente a la Serie *Conferencias de los Ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación*, se incluyen tres escritos del Ministro Eduardo Tomás Medina Mora Icaza, los cuales, si bien no fueron discursos ni intervenciones en algún evento, merecen ser difundidos tanto por su interés como por la capacidad crítica de uno de los máximos Jueces constitucionales de México. Los textos se titulan “La provincia de Alexander Hamilton”, “La Carta Magna y la construcción del Estado moderno” y “El uso de los estándares de revisión en la justicia constitucional mexicana”, y en ellos se vierten reflexiones sobre temas que ameritan estudio constante, como el papel de la judicatura en los primeros tiempos del constitucionalismo estadounidense, la influencia de la Carta Magna de 1215 en el Estado actual, y el papel determinante que juega la argumentación en la jurisdicción constitucional contemporánea.

Autor: SCJN



64 pp.
Año: 2017

11003376